

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.05.2013

Antrag der Fraktion B'90/Grüne zur Durchführung einer Informationsveranstaltung zum Thema Fracking

Sachverhalt:

Auch nach der Entscheidung des Hessischen Umweltministeriums, über den Antrag der Fa. BNK Petroleum auf Genehmigung von Probebohrungen bis auf weiteres nicht zu entscheiden, ist die Gefahr von Fracking auch in Hessen weiterhin gegeben, wie die kurz danach veröffentlichten Erklärungen des hessischen Ministerpräsidenten zeigen. Auch auf Bundesebene wurde das Thema – mutmaßlich wegen der Wahlen im September – nur verschoben. Auf einer kürzlichen Veranstaltung der BI Fracking freies Hessen in Weimar wurde aus der Bürgerschaft heftige Kritik daran geübt, dass die Gemeinden ihre Bürger nicht über die durch Fracking und die dafür erforderliche „Infrastruktur“ verursachten immensen Schäden in der Landschaft sowie die Gefährdung des Grundwassers und der Gesundheit der Menschen aufklärten. Viele Bürgerinnen und Bürger dürften sich über diese Auswirkungen von Fracking auch noch immer nicht bewusst sein. Wir sehen hier die Gemeinden in der Verantwortung.

Die BI Fracking freies Hessen leistet bei der Durchführung solcher Veranstaltungen kostenlos Unterstützung.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, eine Informationsveranstaltung zum Thema Fracking durchzuführen.

Dr. Volker Olbrich
Fraktionsvorsitzender